

6557/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde

an die Bundesministerin für Arbeit, Gesundheit & Soziales

betreffend Einstellung der Förderung für die Aids - Informationszentrale Austria

Die Aids - Informationszentrale Austria (Aids - Info) ist ein unabhängiger, gemeinnütziger Verein und fungiert seit der Auflösung der Österreichischen Aids - Hilfe im Jahr 1991 als Servicestelle der sieben regionalen Aids - Hilfen. Aids - Info ist die einzige österreichweit arbeitende Informationsschnittstelle zum Themenbereich HIV/Aids.

Am 23. März 1999 wurde dem Verein vom Bundesministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales mitgeteilt, daß die Fördermittel für das 2. Halbjahr 1999 nicht mehr zur Verfügung gestellt werden können. Und dies ohne inhaltliche Begründung.

Eine überregionale Service- und Informationsstelle im Bereich HIV/Aids ist jedoch unbedingt wichtig und notwendig.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE:

- 1) Was ist der Grund für die Einstellung der Fördermittel Ihres Ministeriums für den Verein Aids - Informationszentrale Austria?
- 2) Werden Sie Ihre Entscheidung, die Aids - Informationszentrale Austria nicht mehr zu fördern, noch einmal überdenken und rückgängig machen?
Wenn nein, warum nicht?
- 3) Wie soll die überregionale Aids - Information und Beratung in Zukunft organisiert sein?